

海外語学研修（台湾） 報告書

医療科学部 放射線技術学科 1回生 永松 晴奈

8月14日～8月20日までの7日間、台湾に語学研修に行ってきました。



1日目、私はドキドキしつつもさほど実感がわかないまま関西空港へ向かいました。「ホテルがよかったね」という話をしながら飛行機に乗るとあっという間に台湾の空港へ到着。到着ロビーに着くと台湾の学生は笑顔で出迎えてくれました。パートナーから名札をかけてもらい、大学へ。最初はまだぎこちなかったけれど、夕食後にタピオカミルクティーを飲みながら交流をしたことで少しは打ち解けることができました。

2日目、午前中は歓迎会をして中国語の授業がありました。4月から少しだけ中国語を勉強していたため授業内容がわかりやすく非常に楽しかったです。この授業ではパートナーどうして互いに日本語と中国語を教えあう場面があり、自然と会話が弾みました。おかげでお互いのことがよくわかり、仲良くなることができました。午後からは文化に関する授業で中国コマ、定点コマ、龍踊りをしました。中国コマは全くうまくできず悔しかったです。しかし、定点コマは定点に2回コマを乗せることができ非常にうれしかったです。龍踊りはとにかく動きました。たくさん汗をかいたけれど皆で遊ぶことができ楽しかったです。文化の授業が終わると学内のこじやれたところでちょっとしたパーティーをしました。お菓子を食べたり数字のゲームをしたりして大変盛り上がり、いい思い出になりました。



3日目、午前中は台湾の食べ物や観光スポット、歌などを学びました。日本では考えられない食べ物が数多くあり驚いたけれど、台湾には多くの観光スポットがあり魅力が満載だと思いました。歌の中には日本の歌と同じ音程で歌詞の意味もほとんど同じものもあり、台湾と日本の関係性を強く実感しました。午前中から午後にかけて学内の影像医学博物館や新竹市内の病院を見学しました。影像医学博物館では現在の医療機器の姿



に至るまでの過程を学ぶことができ、時の流れを実感しました。今回の見学で非常に関心が高まり、これからの学習が楽しみになりました。病院見学では台湾の病院事情を学びました。研修時にビデオを作って間違いを見つけてくという教育方法は面白く、非常に効果的だと思いました。病院見学の後は新竹市内のショッピングモールに行きました。台湾の学生に台湾で有名なものやおいしいものを教えてもらいながら、お土産をたくさん買って楽しかったです。

4日目、午前中は臺安医院に行きました。なんといっても一番衝撃を受けたのは病院内にジムがあること。患者さんのリハビリとしても病院勤務者の運動不足解消としても非常にいいなと思いました。また、臺安医院は食事を重要視しており、健康に対する意識が強い病院だと実感しました。午後からは国立故宮博物院に行きました。展示物の説明が中国語と英語しかなくきちんと理解することはできなかったけれど、実際に目で見て歴史に触れ、昔の技術の素晴らしさに感動しました。夜は土林の夜市に行きました。台湾ならではの食べ物を実際に食べてみたり、買い物をしたりして楽しかったです。日本で買うより安いものについつい目がいき、次から次を買っていったのはいい思い出です。また、夜市はパートナーと行動を共にし、趣味や好きな芸能人の話で盛り上がり、更にお互いのことを知るいい機会となりました。



5日目、午前中は新北市立黄金博物館に行きました。本物の金を初めて触り、その重みを感じました。また、昔日本の神社だったところまで登り、参拝をしました。天気が良かったこともあり、汗をかきながら頑張って登ったその場所からの景色は最高でした。午後からは九份に行きました。ジブリ映画「千と千尋の神隠し」の舞台となった景色が目の前に広がり感動しました。九份でもたくさん食べたけれど、中でも魯肉飯とマンゴーかき氷は絶品でした。九份の後は台北101へ。1階には高級ブランド店がずらりと並んでおり、さすが台湾の中心だと思いました。

6日目、午前中は中国語の授業の後バドミントンをしました。中国語の授業では早口言葉や四字熟語を習い、楽しかったと同時に非常に勉強になりました。この授業のおかげで中国語の奥深さに気づくことができ、後期の中国語の授業が楽しみになりました。バドミントンは先生に技を教えてもらいながらゲームをしました。たくさん汗を流しながらも珍プレー続出で自然と笑顔が生まれ、最高に楽しかったです。午後からは、さよならパーティーでした。最初に台湾の学生が作ってくれた動画を見ました。6日間の思い出が蘇ってきて涙が止まりませんでした。また、私の好きな Hey! Say! JUMP の曲を使ってくれてその心意気に感動し更に涙が溢れてきました。動画を見た後はお互いダンスを披露しあい、非常に盛り上がりました。そしてお土産交換をしました。まさか台湾の学生全員からのメッセージがもらえるとは思ってもなかったため嬉しかったです。パーティーが終わると最後の夜ということで学生のみでのパーティーを開きました。お菓子を食べながら様々なゲームをし、楽しかったです。最初はホテルがいいと



言っていたけれど、寮に泊まっていたことで台湾の学生とたくさん交流できたので寮でよかったなと思いました。

7日目、朝起きてまだ日本に帰るという実感がわからないまま部屋の片づけをしました。朝食を食べた後、重い荷物をバスに乗せ空港へ出発。空港に着いてから6人中5人の台湾の学生との別れはあっという間でした。また会おうと約束をし笑顔で手を振りました。残ってくれた1人の台湾の学生とフードコートで最後のひと時を過ごした後出発ロビーへ。私たちの姿が見えなくなるまで見送ってくれました。台湾の学生と別れた後は空港で最後の買い物をし日本に帰りました。

今回の研修で台湾が大好きになりました。それはなんといっても台湾の方の人柄に感動したからです。台湾の学生はいつも私たちのことを気にかけてくれてサポートしてくれました。この研修で仲良くなった台湾の子とは今もLINEで連絡を取っています。次会う時にはもっとコミュニケーションを図れるように、そしていつか今回の恩返しができるように、中国語や英語の勉強を頑張ろうと心に決めました。

最後に、この台湾語学研修に参加するよう勧めてくれた両親に感謝します。